

Nuschdruck (Gummersbach) setzt bei Neuinvestition auf Steuber als Partner

Mit einer MBO T50 gezielt die Falzeffizienz weiter erhöht

Seit seiner Gründung im Jahr 1949 steht das Unternehmen Nuschdruck aus Gummersbach für höchste Qualität und Innovation in der Druckbranche. Gegründet von Setzermeister Friedhelm Nusch und Kaufmann Ernst-Emil Nusch, hat sich der Betrieb über die Jahrzehnte hinweg kontinuierlich weiterentwickelt. Heute kombiniert das Traditionsunternehmen in dritter Generation mit rund 30 Mitarbeitern bewährte Strategien mit modernen Technologien.

Dies hat es Nuschdruck ermöglicht, stets am Puls der Zeit zu bleiben und den Anforderungen des Marktes gerecht zu werden. Dabei liegt der Fokus auf Spitzenleistungen, Kundenorientierung und



Familienunternehmen mit 75-jähriger Tradition: Nuschdruck-Inhaber Robin Nusch kann sich auf das Engagement seiner Mitarbeiter stets verlassen. René Laudien (Leitung Druckvorstufe, links) und Elke Ruppin (Schriftsetzerin/Druckweiterverarbeitung) sind begeistert von der intuitiven Bedienung der Taschenfalzmaschine für das Halbformat.



Die deutlich effizientere MBO T50 übernimmt bei Nuschdruck inzwischen die Falzaufgaben, die zuvor von zwei älteren MBO-Modellen erledigt wurden.

der Umsetzung innovativer Lösungen, getreu der Unternehmenswerte: „Qualität – Tradition – Innovation“, die dem Familienunternehmen seit über 75 Jahren als Leitlinie dienen.

Ersatzinvestition: Aus zwei mach eins

Im Zuge seiner kontinuierlichen Modernisierung hat Nuschdruck jüngst in eine vollautomatisierte Falzmaschine vom Typ MBO T50 6/4 investiert. Die neue Maschine ersetzt zwei ältere Modelle desselben Herstellers und sorgt damit für gesteigerte Effizienz und Flexibilität in der Produktion.

Die Entscheidung fiel nicht zuletzt aufgrund der kurzfristigen Verfügbarkeit der Maschine, die zuvor im Showroom des Herstellers in Oppenweiler ausgestellt war. Diese Investition unterstreicht das Engagement von Nuschdruck, seinen Kunden weiterhin hochqualitative Produkte und einen reibungslosen Service zu bieten. Die ausgemusterten Maschinen wurden von Steuber in das Gebrauchtmaschinen-Portfolio aufgenommen und für eine Weitervermarktung aufbereitet.

Steuber: wichtiger Akteur in der Druckbranche

Als Lieferant und Partner von Nuschdruck hat das Mönchengladbacher Systemhaus Steuber die Neuinvestition maßgeblich begleitet. Mit seiner über 100-jährigen Firmengeschichte hat sich Steuber auf Lösungen für die Druck- und Medienindustrie spezialisiert. Das Angebot bietet ein breites Portfolio an Maschinen, Anlagen und Systemkomponenten renommierter Hersteller sowie Materialien aus eigener For-

schung und Fertigung. Mit umfassenden Supportleistungen, einem qualifizierten Technikerteam und einer deutschlandweiten Versorgung mit Verbrauchsmaterialien sowie Ersatzteilen steht Steuber seinen Kunden als zuverlässiger Partner zur Seite. Diese Kombination aus qualitativ hochwertigen Produkten und erstklassigem Service macht Steuber zu einem wichtigen Akteur in der Druckbranche.

„Wir machen die Druck- industrie erfolgreich“

Die erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen Nuschdruck und Steuber zeigt, wie Traditionsunternehmen durch gezielte Investitionen und starke Partnerschaften ihre Wettbewerbsfähigkeit sichern und sich für die Zukunft positionieren können. Dies unterstreicht Steuber mit seinem Slogan „Wir machen die Druckindustrie erfolgreich“.

Nuschdruck
www.nuschdruck.de
Steuber
www.steuber.net



Einfach einzurichten und tausendfach bewährt: der schnelle und zuverlässige Vaculift-Flachstapelanleger an der MBO T50.

WISSEN, WAS LÄUFT!

**RFID-gesteuerte
Produktion in der
Druckweiterverarbeitung**

IntelliKnife schließt die Lücke in der digital gesteuerten Produktion: Die gemeinsam mit POLAR Mohr entwickelte RFID-App macht vernetztes Produktionsmanagement möglich!

 **hagedorn**

**Vereinbaren Sie jetzt Ihren
kostenfreien Beratungs-
Check per E-Mail:
christian.hagedorn
[@hagedorn-gmbh.de](https://www.instagram.com/hagedorn-gmbh.de)**